

## Profil Dewan Pengawas



### Sam Budigusdian

Ketua Dewan Pengawas

Kelahiran 13 Agustus 1963, di Cirebon. Sebelum menjabat sebagai Ketua Dewan Pengawas Perum DAMRI, Sam Budigusdian pernah menjabat sebagai Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Hukum dan Hak Asasi Manusia pada Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Lemhanas RI).

Alumni Akademi Kepolisian tahun 1986 ini selama lebih dari 30 tahun mengabdikan sebagai anggota Kepolisian Republik Indonesia dengan pangkat saat ini Inspektur Jenderal (Irjen) Polisi. Berbagai area penugasan di dalam negeri maupun luar negeri pernah diemban oleh bapak dua putra kelahiran Cirebon ini, termasuk di antaranya sebagai Kepala Polda Kepulauan Riau (2015-2016), Wakil Kepala Korps Polisi Lalu Lintas (Wakakorlantas) Polri (2014-2015), serta Direktur Lalu Lintas pada Polda Jawa Timur, Jawa Tengah, Kalimantan Timur, dan Kalimantan Tengah.



### Yudi Yudhawan

Anggota Dewan Pengawas

Kelahiran 21 Januari 1971, di Lahat Sumatera Selatan. Sebelum menjabat sebagai Dewan Pengawas (Dewas) Perum DAMRI, Yudi Yudhawan pernah berkarir di berbagai bidang. Diantaranya menjadi Staf Direktorat IPP Ditjen Pembinaan BUMN Departemen Keuangan, Staf Biro Hukum Kementerian Negara Pendayagunaan Pengelola dan Pembina BUMN, Staf Biro Hukum Kementerian Negara/Badan Penanaman Modal dan Pembinaan BUMN, Kepala Seksi pendanaan dan sumber daya jasa pembiayaan pada Direktorat Persero Jasa Keuangan, Kepala Sub Bagian Peraturan Perundang-undangan I Biro Hukum Kementerian BUMN, Kepala Sub Bagian Litigasi Biro Hukum dan Hubungan Masyarakat Kementerian BUMN, Kepala Sub Bagian Pelayanan dan Bantuan Hukum II Biro Hukum Kementerian BUMN, Kepala Bagian Pelayanan Hukum II Biro Hukum Kementerian BUMN, Kepala Bidang Layanan Hukum bumh Kementerian BUMN, dan Kepala Bidang Kebijakan Sumber Daya Manusia Eksekutif BUMN pada Keasdepan Manajemen Sumber Daya Manusia Eksekutif BUMN di Kementerian BUMN (2017 s.d sekarang).



## **Teguh Pristiwanto**

Anggota Dewan Pengawas

Kelahiran 17 April 1966, di Gombang. Sebelum menjabat sebagai Dewan Pengawas (Dewas) Perum DAMRI, Teguh Pristiwanto pernah berkarir di berbagai bidang. Diantaranya menjadi Pama pada Akpol, Danton I KI IV YON TK I KI IV Mentarsis Akpol, Kasubnit Patwal Sat Lantas Ponwil Tabes Surabaya, Wakasat Lantas Polres Probolinggo Polda Jatim, Kapuskodal Ops Polres Asahan Polda Sumut, Kasi Ops Sat Brimobda Sumut, Ps Danyon A Sat Brimobda Sumut 27-8-2001 Ps Danyon A Sat Brimobda Sumut, Ps Danyon A Men II Korbrimob Deops Polri, Ps Danyon C Men III Korprimob Deops Polri, Kasat Brimob Polda NTB, Pamen Polda Jateng, Kapolres Rembang Polwil, Pati Polda Jateng, Kapolres Cilacap Ponwil Banyumas Polda Jateng, Dir Samapta Polda Maluku Utara, Dirsabhara Polda Malut, Dirsabhara Polda Bali, Kapusdik Min Lemdikpol, Kasatbrimob Polda Metro Jaya, Kabaginfotek Rojianbang Lemdikpol, Analis Kebijakan Madua Bidang Bindiklat Lemdikpol, dan Irbidjemenopsnal I Itwil V Itwasum Polri.



## **Yuli Harsono**

Anggota Dewan Pengawas

Kelahiran 21 Juli 1967, di Jakarta. Sebelum menjabat sebagai Dewan Pengawas (Dewas) Perum DAMRI, Yuli Harsono pernah berkarir di berbagai bidang di Sekretariat Kabinet RI. Diantaranya menjadi Staf Biro Peraturan Perundang-undangan (PUU), Kepala Sub Bagian Sumber Daya Alam Biro PUU I, Kepala Sub Bagian Pajak dan PNBP Biro PUU I, Kepala Bagian Moneter dan Jasa Keuangan Biro PUU Bidang Perekonomian dan Industri, Asisten Deputi Bidang Perancangan Perundang-undangan Bidang Kesejahteraan Rakyat, Staf Ahli Sekretaris Kabinet Bidang Tata Ruang dan Wilayah Perbatasan, Deputi Sekretaris Kabinet Bidang Dukungan Kerja Kabinet, dan Deputi Sekretaris Kabinet Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan.

## Profil Direksi



### Setia N. Milatia Moemin

Direktur Utama

Kelahiran 24 Maret 1961, di Jakarta. Sebelum menjabat sebagai Direktur Utama (Dirut) Perum DAMRI, Milatia pernah berkarir di berbagai bidang. Menjadi Dirut PT. Trias Cipta OSG-PMDN, Dirut PT. Saoda Trias Cipta, Anggota Komite Audit PT. Kereta Api Indonesia, Tim Advisor Dirjen Perhubungan Darat, Direktur Keuangan PT. Eka Sari Lorena, Direktur Negara Institute Transportation Development and Policy (ITPD), Policy Writer Kabinet Indonesia Hebat (Jokowi-JK), Staf Ahli Khusus Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ), dan hingga saat ini masih bertugas menjadi Anggota Dewan Transportasi Kota Jakarta (DTKJ). Milatia pun masih aktif di beberapa Organisasi sebagai Ketua Bidang Keselamatan Sistem Transportasi dan Ketua Kerjasama Institusi GRSP (Global Road Safety Partnerships). Menyandang gelar Insinyur dari Departemen Sipil Fakultas Teknik Universitas Indonesia, Master in Strategic Management dari Christian University California, serta Kandidat Doktor Bidang Service Management Fakultas Ekonomi Universitas Trisakti.



### Sandry Pasambuna

Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha

Sandry Pasambuna Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Kelahiran 08 Agustus 1967, di Kotamobagu. Sebelum menjabat sebagai Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis Perum DAMRI, Sandry pernah berkarir di PT Semen Bosowa Maros sebagai Construction Supervisor, Production Supervisor di Cement Bag Making & Cement Dispatch Plant. Menjabat sebagai Site Manager Seaweed Plant Project, PT Bantimurung Indah Bosowa. Berkarir di Total E&P Indonesia sebagai Sr. Construction Superintend / CSR (Company Site Representative); Mobil Cepu Limited (ExxonMobil Oil Indonesia) sebagai Sr. Construction Superintend; KODECO Energy Co.LTD sebagai Project SPA (Single Point Accountability) / Project Manager. Selanjutnya berkarir di PERTAMINA (PHE-WMO sebagai Head of Project Delivery dan terakhir di PHE-ONWJ sebagai Commissioning & Quality Control Manager). Menyandang gelar Insinyur dari Fakultas Teknik Sipil Universitas SamRatulangi Manado; Environmental Policy & Management The Van Hall Institut Belanda, dan Magister Teknik Perminyakan UPN Veteran Yogyakarta.



## Joni Prasetiyanto

Direktur Keuangan \*

Kelahiran 10 November 1968, di Mojokerto. Sebelum diangkat menjadi Direktur Keuangan Perum DAMRI, Joni menjabat sebagai Kepala Divisi Kredit Operasi di PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Selama lebih dari 25 tahun, Joni berkarier di BTN dengan berbagai area penugasan. Sebelum berkarier di BUMN, Joni bekerja di PAN Indonesia Bank LTD bagian Seksi Teller dan Wesel, Centris INT. Bank Jakarta bagian kredit, dan menjadi Dosen Tidak Tetap di Universitas Nasional. Menyandang gelar Magister Hukum Bisnis dari Universitas Indonesia, dan Sarjana Hukum Perdata dari Universitas Brawijaya.



## Arifin

Direktur Teknik dan Fasilitas

Kelahiran 16 November 1971, di Jombang. Sebelum diangkat menjadi Direktur Teknik dan Fasilitas Perum DAMRI, Arifin menjabat sebagai Kepala Subdivisi Personalia, Senior Manager SDM, Area Manager Divre I Jakarta, Sekretaris Perusahaan, dan terakhir Area Manager III Surabaya Perum DAMRI. Sebelum berkarier di BUMN, Arifin bekerja di Fahad Fajar Mustika bagian Operasi, dan di Madina Palace Hotel bagian Akuntansi. Menyandang gelar Magister Management Transportasi di UPN Jakarta, serta Sarjana Fisika di IKIP Jakarta.



## Siti Inda Suri

Direktur Sumber Daya Manusia dan Umum

Kelahiran 8 Agustus 1960, di Jakarta. Sebelum diangkat menjadi Direktur SDM dan Umum Perum DAMRI, Siti Inda Suri yang akrab disapa Rini ini menjabat sebagai Manager Kantor di Westinghouse Electric S.A, Manager Layanan Pelanggan dan Inbound di PT Crown Pasific Jaya, Manager Human Resource di PT BAT (British American Tobacco) Indonesia Tbk, Wakil Presiden Sumber Daya Manusia dan Umum di PT MetLife Sejahtera Jakarta, Kepala Human Resource di Bentoel Gorup yang merupakan anak Perusahaan British American Tobacco Indonesia, Direktur Sumber Daya Manusia di PT Cowell Development Tbk, dan terakhir menjabat sebagai Penasihat untuk Marke-Team melayani Konsultasi Sumber Daya Manusia (SDM) Pro-bono. Siti Inda Suri juga pernah aktif di berbagai pelatihan Sumber Daya Manusia dalam dan luar negeri. Menyandang gelar Sarjana Ilmu Sosial dan Politik dari Universitas Indonesia.